



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 162/2022

SE MANTIENE A LA BAJA INCIDENCIA DELICTIVA DE ALTO IMPACTO EN TOLUCA

- *La estrategia de proximidad social y en seguridad ha dado resultados*
- *Autoridades municipales informan sobre la reclasificación de este tipo de delitos*
- *Llama el Presidente Municipal de Toluca a redoblar esfuerzos para recuperar la confianza de la gente*

Toluca, Estado de México, 6 de abril de 2022.- En la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca se informó que, la estrategia de proximidad social y en seguridad ha dado resultados al mantenerse en descenso la incidencia de delitos de alto impacto en la capital.

El Presidente Municipal de Toluca destacó el esfuerzo que imprime cada una de las instituciones de seguridad que participan en la Mesa para realizar trabajo de inteligencia, sin embargo, se debe dejar de actuar por inercia para desactivar los mecanismos de la delincuencia.

En este sentido, también llamó a las autoridades presentes a redoblar esfuerzos para recuperar la confianza de la población, porque sólo de esa forma se llegará al epicentro del deterioro social y, por ende, se podrán generar y aplicar estrategias que permitan inhibir la comisión de delitos.

Asimismo, derivado de la Mesa Interregional para la Construcción de la Paz, se reclasificaron los delitos de alto impacto de la siguiente forma: robo con violencia a casa-habitación, a negocio, transporte de carga y de pasajeros, a transeúnte, a bancos y de vehículo; secuestro, homicidio doloso, extorsión, feminicidio, violación.

Se comunicó que durante el primer trimestre del año 2022, se han realizado mil 112 operaciones conjuntas, que permitieron la captura y presentación ante la autoridad ministerial de mil 312 probables delincuentes.

De igual forma, la Policía Municipal de Toluca implementó tres mil 864 operativos, como resultado de los cuales se pusieron 163 posibles delincuentes a disposición del Ministerio Público, así como a 296 infractores ante los Juzgados Calificadores.

Dentro de la reunión se acordó invitar a los municipios de la Región Valle de Toluca a conocer la Plataforma de Información de la Mesa de Construcción de la Paz.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Finalmente, en la Mesa las autoridades estatales y federales reconocieron que Toluca avanza en materia de seguridad, pues ha presentado resultados positivos que son ejemplo para otros municipios.